



Le mot du Maire

Madame, Monsieur, chers paviennes et paviens

L'année 2022 qui s'est achevée aura été une année particulièrement riche en animations et en événements à PAVIE. Nous avons retrouvé les joies de la convivialité et de la fête avec beaucoup d'envie.

Toutes ces manifestations auront profité d'une météo exceptionnelle, à l'image de cette année très particulière au niveau climatique.

Remercions les associations et leurs bénévoles qui ont œuvré tout au long de l'année pour notre plus grand plaisir.

Au niveau municipal, nous avons poursuivi notre action d'aménagement des espaces publics en centre ville. Nous avons achevé la déconstruction de l'ancien bureau de tabac et ouvert la perspective devant le bâtiment des Carmes, commencé le réaménagement du square de l'église, et préparé les dossiers de réaménagement de la Place de la Mairie.

Ces actions se sont accompagnées de plusieurs améliorations au stade, ainsi qu'aux écoles.



En 2023 les études et les travaux se poursuivront sur la Place de la Mairie, sur la Place des Carmes et en matière d'équipements pour les jeunes.

Notre ville évolue, et nous veillons à ce que ce mouvement se réalise en préservant le cadre de vie.

Merci aux clubs et aux associations de PAVIE, qui contribuent à l'animation de notre ville, et au maintien du lien social.

En cette période je terminerai en vous présentant, au nom du Conseil municipal, pour vous et vos proches, nos meilleurs vœux, chaleureux et sincères pour cette année.

Jean-Michel BLAY

MARCHE DE NOËL sous le soleil et en musique !



Le marché de Noël, a eu lieu le 21 décembre.

Une belle matinée rythmée par l'animation de l'école de musique et une météo favorable ont attiré de nombreux habitants.

Le vin chaud et les châtaignes grillées étaient offertes pour l'occasion par la municipalité.



UN SPECTACLE INTERESSANT le 9 décembre



Un spectacle intéressant et mêlant plusieurs disciplines a eu lieu le 9 décembre à la salle de spectacles.

Faisant suite à une résidence d'artistes de la compagnie Delta, sur place, toute la semaine, la mise en scène mêlait danse (studio Sonia BARO), arts du cirque et musique.



Le spectacle a été présenté le 9 décembre au soir, après une première partie assurée par le duo « Las Palletas » chansons du monde.

Une soirée vécue de manière sympathique tant du côté des spectateurs que des artistes.

Départ du commandant Jean-Carlo AURIOL et passage de relais au centre de secours

La Sainte BARBE a été célébrée le 10 décembre dernier au centre de secours.

Cette cérémonie a été l'occasion d'honorer le commandant Jean-Carlo AURIOL, qui après avoir assuré 43 ans de service a passé le relais au lieutenant Gilles DUPUY, et l'adjudant Jean-Louis BOURGADE qui quant à lui a effectué 44 ans de service.

Protocole, bonne humeur et émotion ont marqué cette cérémonie où était présente une nombreuse assistance.

A l'heure des discours, le Maire a remis à Jean-Carlo AURIOL et à Jean-Louis BOURGADE, la médaille d'honneur de la ville de PAVIE.





SAMEDI 14 JANVIER

18h: Cérémonie des vœux à la population

Salle Bernard IV

SAMEDI 21 JANVIER

11h: Assemblée générale de l'association Avenir et Traditions

Salle de spectacle

SAMEDI 28 JANVIER

11h: Assemblée générale de l'association Trad'Envie

Salle Bernard IV

SAMEDI 28 JANVIER

17h30: Assemblée générale du Comité de Jumelage Pavie-Villanueva de Gallego

Salle de spectacle

SAMEDI 11 FEVRIER

17h30: Concert d'hiver de l'école de musique

Salle de spectacle

VENDREDI 17 FEVRIER

Fête des crêpes